

Die erreichte Kultur

Es gibt kein Ziel und kein Erreichen,
es gibt nur diesen kranken Lauf,
der letzten Wege, die wir schleichen,
denn die Geschichte hört hier auf!

Was da an Neuem vor uns liegt,
das dauert zwanzigtausend Jahre!
Die Zivilisation ist längst besiegt –
Wir liegen mit ihr auf der Bahre!

Ganz logisch ist auch der Vollzug –
wir haben nichts dabei gedacht!
Und man wird sagen: was uns schlug,
das hatten wir uns selbst gemacht!

Doch unser Irrtum wird nichts lehren!
Wer sollte daraus etwas lernen –
wenn sich die Zeichen bald umkehren
und alle sich vom Glück entfernen.

Denn nichts ist stärker als die Triebe,
die Kräfte fördern die nichts haben,
als diese vorgeschrieb'ne Liebe,
doch leider keine Geistesgaben!

Am Ende wird das Fleisch obsiegen,
denn ihm zu folgen ist ganz leicht!
Beim Glauben und beim Kinderkriegen
hat man noch nie Kultur erreicht!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)